



„Pomperlbuam“-Chef Manfred Wagner (l.) beglückwünscht die Hauptgewinner der Weihnachtstombola des Bayern-Fanclubs. (F.: Hamberger)

Fanclub erlebt Riesenandrang

Fast 300 Besucher bei „Pomperlbuam“-Weihnachtsfeier

Bad Griesbach (chr). Einen wahren Besucheransturm hat es bei der Weihnachtsfeier des Bayern-Fanclubs im Pfarrstadl in Karpfham gegeben. Fast 300 Personen erlebten einen humorigen Nikolaus, der einigen Anhängern des deutschen Fußballrekordmeisters kräftig die Leviten las.

Keiner aus der Vorstandschaft kam bei der „Weihnachtslesung“ von Hermann Meier mit Rückschau auf das abgelaufene Jahr ungeschoren davon. Er durfte sich am Ende über einen tosenden Applaus freuen. Auf dem Programm stand auch wieder ein gekonnt dargebotener Sketch über den kräftigen Durst einiger „Pomperlbuam“. Hermann Meier, Peter Unterreiter und Herbert Berglehner hatten erneut die Lacher auf ihrer Seite. Ein besonderes Lob erhielt am Ende Hermann Meier, aus dessen Feder alle Texte geflossen waren. Alle drei erhielten eine Freifahrt zu einem Spiel des FC Bayern.

Natürlich gab es auch eine Warenversteigerung und eine Verlosung mit vielen Gutscheinen und Sachpreisen. Manfred Pai und Jo-

hann Wagnerbauer als Versteigerer gingen dabei an die Schmerzgrenze ihrer Stimmen. Höchstes Gebot war dieses Jahr die Summe von 215 Euro für eine VIP-Karte bei einem Bayern-Spiel.

Vorsitzender Manfred Wagner dankte vor allem seinen Teams, die ihn nicht nur auf der Weihnachtsfeier, sondern auch im Laufe des Jahres bei den vielen Fahrten und Veranstaltungen tatkräftig unterstützt hatten. Ein Dankeschön richtete er ebenso an die Gönner aus der Geschäftswelt für die vielen Spenden zur Verlosung und Versteigerung.

Davon gewannen Thomas Maurer einen DVD-Rekorder im Wert von 300 Euro, Maxi und Mariele Hölldobler einen DVD-Player und Georg Voggenreiter eine Kaffeemaschine. Zum Schluss wies „Pomperlbuam“-Chef Wagner bereits auf die ersten fußballfreien Veranstaltungen 2007 des Fanclubs hin. So geht es am Samstag, 6. Januar, nach München zum Musical „Die Schöne und das Biest“, tags darauf folgt die Fahrt nach Bischofshofen zum Finale der Vierschanzentournee. Für beide Termine können sich auch Nichtmitglieder anmelden.